
 
Ltd. KBD Kötterheinrich verneinte die Nachfrage des Abg. Rothe, ob man die bestehenden 
Kontakte in Brasilien auch für einen Bericht bezüglich des dortigen Einsatzes von Bioethanol als 
Kraftstoff für Pkw nutzen könne. 
 
Dezernent Schwarz kündigte für die nächste Sitzung des Umweltausschusses einen 
Sachstandsbericht zu Tiertransporten außerhalb der EU an. Des Weiteren sei geplant, in der 
übernächsten Sitzung des Umweltausschusses das Bekämpfungskonzept des Rhein-Sieg-
Kreises hinsichtlich der Afrikanischen Schweinepest vorzustellen. Auf Anregung der Abg. 
Anschütz sagte Dezernent Schwarz zu, dass im Zuge dessen auch über die 
Blauzungenkrankheit berichtet werde. 


